



Liaison école-collège : La fresque installée dans le couloir du collège !

publié le 15/05/2019

Descriptif :

La classe de CM1 et la classe de CM2 de l'école Gérard Gauthier de Vendevre du Poitou ont travaillé avec la classe de 6e1 autour d'un projet ART'chitecture : la réalisation d'une fresque sur le thème de la ville ! Hier, les élèves sont venus rencontrer la classe de 6e1 afin d'échanger autour de leur exposition commune.

Tout le monde profite de cette rue colorée ! Les élèves ont présenté leurs réalisations en donnant des détails, en racontant parfois une histoire ! Au final, malgré des contraintes différentes selon la classe, certaines maisons s'accordent à la perfection !

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-lencloitre/sites/coll-lencloitre/IMG/jpg/dscn3308.jpg> ↗

Pour en savoir plus, un padlet a été créé par les professeurs :

<https://padlet.com/artscenelambert/tr48fivoko2z> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.